

### 新年度を迎えて

4月の北海道としては暖かい日々が続き、令和3年度が始まりました。この文章を作成時は、大阪で新型コロナウイルスの感染者が700名を超え、関西圏、関東圏で変異株の感染が増え、予断の許さない状況となっております。4月は、新入学や人事異動で全国的に人が動く時期でもあり、今後の感染拡大に注視する必要があります。

このウイルスの影響で昨年度は、学校でも教育活動が制限され、学校行事や部活動等大会の開催が残念ながら中止となった事案が多く、生徒達にとって大変厳しい年であったことは言うまでもありません。一日も早く現在の状況を改善するため、国民全体が集団免疫を得るため、ワクチン接種は喫緊の課題だと思います。

今年は、1年延長された東京オリンピックが開催される年でもあり、人類が少しでも元気を取り戻すことができる祭典となることを祈念しております。

栗山高校も新しく着任された教職員の皆様と、40名の新入生を迎え入れ、新しい年度が始まりますが、教育活動をどうすれば実施できるのかを知恵を出し合い、運営していきますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

### 転入者紹介

4月6日(火)、本校会議室において、今年度の転入者を紹介させていただきました。

管理職	煙山 訓 教頭先生	北海道松前高校より
教育職	門脇 敏彦 先生	北海道石狩南高校より
	(教科…理科・部活動…野球部、弓道部・分掌…進路指導部)	
事務職	山田 慎士 主任主事	北海道滝川高校より

転入されました職員の方々におかれましては、1日も早く本校に慣れ、ご活躍いただくことを期待しております。

### 職員会議等

4月7日(水)、本校会議室において、校務運営委員会、職員会議、親交会総会が開催されました。

令和3年度の教育課程に関わる教育計画を校長の学校経営方針に基づき、各分掌部長からご提案いただきました。

様々な教育活動が円滑に運営できるように、詳細に計画されておりました。また、新学習指導要領に向けた授業改善や評価方法、教科シラバスについて見直し、教務内規においても全面改定をおこないました。

生徒登校が始まることを考え、教職員全員が儀式や各行事について活発な意見交換の中、共通理解のもと、万全の準備が整いました。

運営委員会、職員会議が終了後、栗山高校親交会の総会が開催されました。大澤先生が常任幹事として、1年間の活動計画と前年度決算、今年度の予算計画について提案があり、教職員全員より承認されました。新型コロナの関係で、社会的にも職員同士の親交が制限されている状況ですが、コミュニケーションを深め、同じベクトルで邁進していくためにも今の状況が改善され、気兼ねなく対話できる環境に戻れることを祈念しています。

### 着任式・始業式

4月8日(木)、9:10から本校体育館で、着任式・始業式がおこなわれました。着任式では、3名の教職員を私の方から紹介させていただき、一人ひとりからご挨拶を受けました。生徒達は暖かい拍手で歓迎してくれました。職務の内容は様々ですが、本校生徒達のため、存分に力量を発揮していただきたいと思っております。

始業式では、公用があった1名を除き、在校生全員が元気に出席してくれました。3月の終業式の際、全校生徒揃って新年度を迎えようと話していましたが、見事に実現でき、感激しました。

講話のなかで、新入生が期待と不安な気持ちで学校生活が始まるが、先輩として温かい気持ちで迎えて欲しいこと。始業式後に入学式があるが、心を込めて準備して欲しいこと、高等学校は広範囲からの生徒が在籍し、相手を思いやる気持ちが大切なこと。お互いを認め合っていくことが大事であることを伝えさせていただきました。

### 入学式

同日の午後、令和3年度の入学式が挙行されました。今年度の入学生は40名。学級担任の土子先生(1組)、門脇先生(2組)から一人ひとりの呼名があり、新入生は大変元気な返事で起立し、入学を許可されました。

新型コロナウイルスが関西圏や関東圏で感染拡大しており、予断を許さない状況ですが、感染防止対策を十分におこない、保護者全員に参列していただきました。

また、大変ご多忙のなか栗山町町長 佐々木 学 様にはご臨席を賜り、ご祝辞を頂戴致しました。心から感謝申し上げます。

<入学式に主席いただいたご来賓皆様>

佐々木 学 様	栗山町町長
南 條 宏 様	栗山町教育委員会教育長
輪 川 和 彦 様	栗山町議会議長
井 畑 靖 彦 様	栗山中学校校長
悉 七 尚 広 様	北海道介護福祉学校校長
月 輪 淳 裕 様	栗山高校同窓会会長
田 中 貴 志 様	栗山高校PTA会長

ご来賓の皆様には、大変ご多忙のなか、本校の入学式にご出席を賜り、重ねて御礼申し上げます。

さて、夢や希望を胸に秘め緊張した表情の中にも凛とした姿が眩しい生徒達を前に、保護者も義務教育段階までの成長を支えてきた思いと、晴れの姿を目の当たりにして感慨無量のことと拝察致しました。

栗山高校の生徒達が個々の目標とする進路達成のため、教職員一同で全力でサポートしますので、今後もかわらぬご支援、ご協力のもと、魅力ある学校づくりを推進していきたいと思っております。どうぞよろしくお願い申し上げます。

### 開校記念日

4月15日(木)は、開校記念日となります。